

KAISERSLAUTERN

**R Plus** Susanne Lorenz vom Kinderschutzbund plant eine Ferienfreizeit in der Natur

Susanne Lorenz ist es ein Anliegen, Kinder schon früh an komplexe Themen wie Klima- und Naturschutz und Nachhaltigkeit heranzuführen. Foto: VIEW



Joachim Schwitalla

Donnerstag, 27. Mai 2021 - 11:23 Uhr

**Man muss auch mal Glück haben. So wie der Kinderschutzbund, der für ein Ferienangebot von der Kinderhilfsaktion „Herzenssache“ mit einem Förderbetrag von 5000 Euro unterstützt wird. „Eine tolle Sache“, freut sich Susanne Lorenz, Projektleiterin beim Kinderschutzbund Kaiserslautern.**

Für die Sommerferien hat sie ein Programm für Kinder mit hohem Förderbedarf auf die Beine gestellt. Kaiserslautern zähle zu den ärmsten Städten in Rheinland-Pfalz, erinnert sie an die Haushaltslage der Stadt. Kinder, die der Kinderschutzbund betreut, hätten Konzentrations- und Lernschwierigkeiten sowie Verhaltensauffälligkeiten. „Häufig kommen noch ein Flucht- oder Migrationshintergrund und damit verbunden sprachliche Defizite und Lernhürden hinzu. Diese Kinder brauchen unsere Unterstützung.“

Susanne Lorenz ist es ein Anliegen, auch Kinder in schwierigen Alltagssituationen und aus weniger privilegierten Familien schon früh an komplexe Themen wie Klima- und Naturschutz und Nachhaltigkeit heranzuführen. Eingebettet in das Biosphärenreservat Pfälzerwald, stehe Kaiserslautern als Modellregion für nachhaltige Entwicklung und das harmonische Miteinander von Mensch und Umwelt. Lorenz' Vorhaben: In der ersten und letzten Woche der Sommerferien plant sie, mit einer Gruppe von bis zu zehn Kindern, die Ferientage rund um das Naturfreundehaus im Finsterbrunnertal zu verbringen und mit einer Expertin für Umweltbildung und Waldpädagogik Entdeckertouren zu unternehmen. „Wir wollen die heimische Fauna und Flora kennenlernen.“ Eingebettet ist das Projekt in das Sommerferienprogramm der Stadt Kaiserslautern. Dass die Durchführung des Projekts bei Susanne Lorenz in den besten Händen liegt, dafür spricht ihre langjährige Erfahrung in Sachen Bildung, Umwelt- und Waldpädagogik.

Auch wenn „Herzenssache“ das Projektvorhaben bereits mit einem Förderbetrag bedacht hat, bietet die Hilfsaktion für Kinder eine Chance auf weitere Spenden. Noch bis Montag, 31. Mai, haben Interessenten die Möglichkeit, einen Betrag einzuzahlen: [www.kinderschutzbund-kaiserslautern.de](http://www.kinderschutzbund-kaiserslautern.de).